

くきのうみ

No,20 令和5年12月22日 北九州市立くきのうみ小学校 校長三原達也 IEL(093)761-2674

学校教育目標 『思いやりの心をもち、かしこく、たくましい子どもの育成』 【にこにこ いきいき もりもり】

健康で安全な冬休みを

8月28日の始業式から、約4か月間という長い2学期が終わりました。コロナによる規制が緩和され、学習発表会や全校集会、水泳学習、宿泊行事(自然教室・修学旅行)、校外学習といった多様な教育活動を予定通りに実施することができました。ただ、インフルエンザの流行などのために学級閉鎖をするなど、子どもたちの健康や安全を守るための措置を数回することになりました。その都度、保護者や地域の皆様には、ご理解とご対応をいただきありがとうございました。

日頃の子どもたちの様子から、特に「くきのうみ小学校の仲間」としての意識の高まりを感じる2学期でした。休み時間になると、同学年だけでなく他学年の子ども同士で仲よく遊ぶ姿、全校集会で下級生を思いやる高学年の言葉かけなど、統合校としての仲間意識が高まってきたことを実感しました。

明日から、子どもたちが楽しみにしている冬休みです。年末年始はあわただしく、生活リズムが乱れがちになります。引き続きインフルエンザ予防や交通安全など、健康と安全を守るために注意する点も多くなります。どうぞ、ご家庭で冬休みの過ごし方について、約束や心がけることを話し合い、充実した冬休みにしてください。



ご承知のように、くきのうみ小学校は、来年度(令和6年度)から旧古前校舎での学校生活が始まります。現在、改築工事が着々と進んでいます。学校としても、来年度の計画についていろいろと話し合っています。現段階での、その主な内容をお伝えいたします。

- 来年度の通学路については、1月末ごろにお伝えできる予定です。
 - 例えば、久岐の浜・くきのうみ中央から国道199号線を渡るためには、歩道橋を使ったり、若松体育館と若松武道場の間の通路を通り横断歩道(現「古前小学校下」)を使ったりするルートを検討しています。
- 子どもたちの学びの充実を第一に、職員が子どもに関わる時間を増やすことや校舎移転での環境整備などのため、学校全体の年間計画の変更を検討しています。
 - 例えば、現在の三学期制や各学年の時間割を見直したり、運動会を春から秋へ変更した りすることを検討しています。
- 夏の水泳学習については、旧古前校舎のプールが使用できなくなります。そのため、若 松体育館プールを使っての水泳学習となります。

具体的なスケジュールや注意点につきましては、新年度になってお伝えいたします。 このほかにも、くきのうみ小の子どもたちが「にこにこ いきいき もりもり」とした学 校生活を送るために、全職員で様々な取組を検討し、力を合わせて取り組んでまいります。

◇ 今後の主な予定 ◇

1月 9日(火) 始業式

10日(水)給食開始

12日(金) 1・2・3・6年 CRT 学力検査

委員会活動 3.4。6年 田寿期教会

19日(金) 4~6年 思春期教室 クラブ活動

26日(金) クラブ活動

7)まわり学習塾 1/11・16・18・23・25・30

2月 1日(木) 新1年生入学説明会

2日(金) 6年 中学校入学説明会

3~5年 代表委員会

9日(金) 6年 アスリート派遣授業

クラブ活動(3 年クラブ見学)

15日(木) 学習参観・学級懇談会

3月18日(月)第2回卒業式

22日(金) 修了式